

Alexander Denk holt deutsche Meisterschaft im Bankdrücken

Erst vor zwei Wochen standen sie gemeinsam in der Bavaria-Staffel, die im Finale um die deutsche Mannschaftsmeisterschaft die Bronzemedaille eroberte, diesmal mussten sie bei den deutschen Meisterschaften im Bankdrücken der Junioren in Coburg gegeneinander antreten:

Alexander Denk vom Stemmclub Bavaria 20 Landshut und der damalige Gastheber Marc Bielau vom Herrnburger AV. Mit einer außergewöhnlichen Leistung holte der 22-jährige Alexander Denk die Goldmedaille. Der Mittelgewichtler siegte mit international beachtlichen 175 kg vor seinem Freund Marc Bielau (152,5 kg) und dem Amberger Christopher Robeis (150 kg). Alexander Denk eröffnete den Wettbewerb mit 160 kg, steigerte erfolgreich auf die neue Bestmarke von 175 kg und scheiterte denkbar knapp im dritten Versuch an 180 kg.

In der Relativgesamtwertung landete der Bavarianer mit 125,88 Punkten und einem Rückstand von nur 2,15 Zählern hinter dem Leichtschwergewichtsmeister Tino Friedrich (PSV Schwedt) auf den zweiten Rang.

Karl Greiner



Das Siegerduo mit Betreuern: Marc Bielau, Alexander Denk (stehend v. li.)